



# GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N.º 5

30 ABRIL  
DE 1949

## VIDA LOCAL

### LA CORPORACION MUNICIPAL VISITO EL MERCADO Y LOS GRUPOS ESCOLARES

#### SESION DEL PLENO

Antes de reunirse ayer en sesión, para celebrar la trimestral del pleno acordada, la Corporación Municipal visitó el mercado de abastos y los grupos escolares de San Esteban y Cardenal Mendoza, con el fin de estudiar las mejoras necesarias y viables que puedan llevarse a efecto en los tres edificios. El Alcalde, señor Fluiter, explicó detenidamente a los concejales, asesorado por el arquitecto, las obras que se debían realizar.

#### Nueva tubería para abastecimiento de aguas

Al recibimos esta mañana en su despacho el Alcalde de la ciudad, nos manifestó que le había visitado el ingeniero para entregarle el proyecto de instalación de una nueva tubería que servirá para el mejor abastecimiento de aguas de los vecinos que habitan en la parte de la ciudad encuadrada entre la plaza de los Caídos y la puerta de Bejanque.

#### Postulación de Auxilio Social

Mañana domingo, día 1, celebra la primera postulación quincenal, utilizando a tal efecto el emblema "Ponce de Cabrer".

### Con motivo de la festividad de la Independencia española

#### Actos organizados por el Frente de Juventudes

El Frente de Juventudes, con motivo de la fiesta de la Independencia española, ha organizado diversos actos, que tendrán lugar en nuestra capital, con arreglo al siguiente programa:

El día 1 de mayo, a las ocho de la tarde, se procederá a montar la guardia ante el Obelisco instalado en el paseo de Calvo Sotelo, arriándose

#### Del "Boletín Oficial de la Provincia"

El "Boletín Oficial de la Provincia" publica entre otras:

Una circular del Gobierno Civil sobre tratamiento sanitario obligatorio contra epizootias de algunas especies de ganado en varios pueblos de la provincia.

Bases para el concurso provincial de arada, organizado por la Delegación de Sindicatos, Frente de Juventudes y Cámara Oficial Sindical Agraria.

Instrucciones del Servicio provincial de Carnes, Cueros y Derivados sobre el cierre de la campaña lanera 1948-49.

Señalamiento de las clases pasivas del Estado.

Y convocatoria de concurso-examen para la provisión en propiedad de plazas de agentes rurales de Cortes en la provincia.

"Los obras—dijo el señor Fluiter—se llevarán a efecto rápidamente, ya que está adquirido todo el material necesario.

#### En la sesión fué leído el escrito dirigido a las adoratrices

En la sesión pública trimestral del Pleno municipal fueron tomados, entre otros, los siguientes acuerdos:

Aprobar el escrito que el Ayuntamiento dirige, en nombre de la ciudad, a la reverenda madre general de las religiosas adoratrices relacionado con la cesión del edificio que actualmente ocupa a Comunidad en nuestra capital con destino al colegio que proyectan los padres jesuitas.

También fué aprobado el proyecto de alineación de aceras y construcción de las precisas en la calle de López de Haro y plaza de Moreno.

#### Nueva directora de la escuela del Magisterio

Ha sido nombrada directora de la Escuela Española del Magisterio en nuestra capital doña María Natalia Poblete González, que hasta ahora venía desempeñando el cargo de profesora de Gramática y Literatura.

La señora Poblete ha sustituido a la señora viuda de Barrera, que ha ostentado el cargo durante varios años.

dose banderas y rezándose las oraciones de ritual.

A las diez y media de la mañana del día 2 de mayo, y en la iglesia de San Ginés, será oficiada una misa por el alma de los caídos por la Independencia española, a la que asistirán las Falanges Juveniles de Franco y escolares, que seguidamente se trasladarán al Obelisco, donde se efectuará el relevo de la guardia, leyéndose la lección conmemorativa y haciéndose la ofrenda de la corona con las oraciones de rigor. Seguidamente, los concentrados desfilarán ante el Obelisco.

A las siete de la tarde se procederá a arriar banderas y a retirar la guardia.

#### Actividades culturales

A las diez de la mañana del día 2 se celebrará una Mañana del Camarada en el patio central de la Casa de la Juventud, con la participación de coros, rondallas y escuadras, de teatro y títeres.

Se ha convocado un concurso de trabajos literarios sobre el Día de la Independencia, con premios de 150, 75 y 25 pesetas.

#### Actividades deportivas

Campeonato de sector de baloncesto, con la participación de los equipos de Soria, Pamplona, Logroño y Guadalajara. Eliminatorias, el día 1, a las doce de la mañana y seis de la tarde, en la Casa de la Juventud; finales, a las mismas horas del día 2.

Y en estas mismas fechas se celebrarán en la Casa de la Juventud y campo deportivo las finales de baloncesto y balompié de los Campeonatos escolares de Guadalajara.

Deseamos a la señora Poblete toda clase de aciertos al frente del centro docente, y a la señora viuda de Barrera, que disfrute durante muchos años su bien ganado descanso.

#### Farmacia de guardia

Durante la presente semana está de guardia en nuestra capital la farmacia de don Juan Antonio Sáenz, c.a.e de Miguel Fluiter, número 39.

#### Cartelera

TEATRO LICEO.—Mañana domingo, a las seis, ocho y once menos cuarto: "Lo que fué de a Dolores por Imperio Argentina."

CINE MODERNO.—A las mismas horas. "La calle del Delfín Verde", por Lana Turner y Van Heflin.

## TOROS

### Extraordinaria novillada en Alcalá de Henares y tres noticias más

Ya han llegado a nuestro poder unas octavillas anunciando la extraordinaria novillada que la Empresa González Vera ha preparado para el día 5 del actual, a base de Litri, Martorell y otro no designado aún, con toros seguramente del prestigioso ganadero alcarreño don Nicasio López Navalón, de Mondéjar.

De confirmarse estas noticias no hay para qué decir que la plaza se llenará hasta el tejado, máxime si tenemos en cuenta lo bien que quedó recientemente en dicha localidad el as de los novilleros, Litri.

Las últimas lluvias que cayeron hace unos días por la provincia y que tanto han beneficiado a ciertos pueblos, entre ellos Alisanos, han decidido a las autoridades a organizar una novillada para el día 6 de los corrientes, lidiándose un hermoso ejemplar de Sopena, si, como creemos, llegan a un acuerdo entre ganadero y Empresa.

El espada que ha de pasaportarlo será el valiente novillero de las Ventas José Albarrán, que tantos éxitos alcanzó en Trijueque y Marchamalo en el año anterior.

Otro novillero puntero se presentará la presente temporada en esta provincia, que se llama Francisco Montes, cuyo debut tendrá lugar en el cercano pueblo de Fontanar, el día 15 de agosto próximo, con reses de Sopena. El chaval cuenta con muchas simpatías en el referido pueblo.

Recibos la siguiente nota: "SAN MARTIN DE LA VEGA, 28.—Juan Pastor alcanzó un éxito grandioso en sus dos toros con la capa, cortando las dos orejas de sus adversarios. Este torero está ya escriturando para actuar en Brihuega el día 15 de agosto próximo con cuatro magníficos astados de don Pedro López Navalón, de Mondéjar."

F. RECIO

### El equipo de hockey de la S. Femenina, campeón de su grupo

En el último partido celebrado por el equipo de la Sección Femenina contra el de Zaragoza, nuestras camaradas, de manera casi heroica, derrotaron a este equipo por 2-1.

Fuó este partido el más difícil de todos los jugados, pues el equipo de Zaragoza es de una gran dureza, y cuenta en sus líneas con jugadoras de gran renombre y veterania.

Ni todos estos detalles ni las sensibles mermas que sufrió el equipo local al faltar es sus líneas Milagrito y otras camaradas, hizo mella en el ánimo de las diez que saltaron al terreno de juego y que pusieron más coraje y decisión que nunca. Como recompensa a ello se trajeron a casa una buena victoria, que es ha hecho quedar campeón del grupo.

EL PARTIDO  
El primer tiempo fué de dominio total de las nuestras, en el cual la delantera, a pesar de jugar en ella solamente cuatro, realizó jugadas colosales, cubriendo todos los puestos de manera prodigiosa. Obra de todo esto fueron los dos tantos conseguidos, por medio de Carmen Benito y Toquero.

En el segundo tiempo dominó Zaragoza, que se dispuso a dar la batalla; pero las nuestras se replegaron para conservar su ventaja, anulando sus avances.

Alicia, en un lidia eno de aciertos, actuó de manera magistral, y nada pudo hacer en el tanto que el árbitro dió por válido, después de un enorme barullo, en el que hubo infinidad de pies, de defensores y atacantes.

Poco después terminó el encuentro, con el resultado de 2-1 a favor de nuestro equipo, que con ello se clasifica para los cuartos de final, que se celebrarán a un go partido, en el cual por primera vez podremos aplaudir a nuestro equipo. En el número siguiente daremos a conocer hora y detalles referentes a este interesante encuentro.

Hoy es de lamentar la ausencia de las hermanas Castañes, a qui por medio de estas líneas expresamos nuestra condolencia por la muerte de su querido hermano.

La alineación del equipo fué Alicia, María Cruz, Charito, Pili Castañes, Pili Vegas, Carmen García, María Paz, Carmen, Benito, María del Carmen Toquero y Toquero Yagüe.

K. T. O.

## SUCESOS

### Los ingredientes para un buen postre

Angel López Moreno "el Fumero" de veintitres años y José Corroto "hembra" "el Cordó" se sintieron una noche con aficiones culinarias e hicieron un gran postre...

Seguendo las indicaciones de consabida fórmula, lo primero que hicieron fué "coger" 20 kilos de azúcar, 22 docenas de huevos, 14 libras de chocolate, 5 kilos de mazapán, una barra de turón, 2 kilos de caramelos, 2 paquetes de galletas y botellas de anís... lo suficiente para hacer un gran postre de original creación.

El primer consejo de la receta cumplieron a las mil maravillas; también, que no se pararon en barras para ello levantaron la rejilla de estano que conducía al almacén de la confitería de la Magdalena "arrearon" hasta con una de turron. Lo que ya no cumplieron tan bien fueron los siguientes. Y así, una vez que se hallaron en posesión de los ingredientes, optaron por venderlo. El azúcar y los huevos tuvieron buena aceptación; el primer artículo entre esa numerosa red de mujeres que siempre tienen un kilito a cinco duros, sin que uno se explique cómo puede ser y los segundos entre unos establecimientos que venden dicha mercancía. El resto de los artículos pensaron llevarlos a Madrid, pero vistas las dificultades no muchas ganancias del negocio optaron por comérselos. Un poco en palágoza se les pondría la garganta pero con un tragillo de anís las galletas, el turron y el mazapán resulta menos pesado.

El empacho ha venido después cuando la Policía, siguiendo la pista de los últimos robos en las tiendas descubrió también el rastro de ello.

El propietario no había presentado la denuncia, pero ello no ha sido óbáculo para su descubrimiento por que a estas horas estén con los errores de la digestión de unas diligencias ante el Juzgado y una "puja" en el cautiverio...

## INFORMACION DEL GOBIERNO CIVIL

### Se ausenta de la provincia el señor Casas y le sustituye en el cargo el señor Solano

Hasta la próxima semana se ha ausentado de nuestra provincia el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, don Juan Casas Fernández.

Durante la ausencia del señor Casas le sustituyó en el cargo el Presidente de la Diputación, don Felipe Solano Antelo.

### Ha sido nombrado Alcalde de Atienza don Julián Ortega Asenjo

En la Secretaría General del Gobierno Civil nos han facilitado la siguiente nota:

"Por el excelentísimo señor Gobernador Civil de la provincia ha sido aceptada la renuncia presentada por don Vicente Castel Izquierdo, Alcalde presidente del Ayuntamiento de Atienza, nombrando para sustituirle a don Julián Ortega Asenjo, que en la actualidad desempeña el cargo de concejal de dicho Ayuntamiento, elegido por el grupo de cabezas de familia, y el de diputado por el partido de Atienza.

Guadalajara, 29 de abril de 1949."

## SOCIEDAD

PUNTE DEL ARZOBISPO.—Ha contraído matrimonio el joven Gerardo José Rodríguez Sierra, y simpática y bella señorita María Bienvenida Sánchez Escobar. La boda fué bendecida por el párroco, don José Gallardo Sánchez, que les dirigió una sentida plática. Fueron apadrinados por don Julián Sánchez Escobar y la señorita Piedad Rodríguez Díaz-Masa. Firmaron el acta con testigos, don Antonio López Carrión, registrador de la Propiedad de este partido; don Félix Muñoz Gómez, notario del mismo; don José Ramón Blanco Solana, médico de esta villa; y don Cenobio Navas Sierra.

Después de la ceremonia los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente. Los recién casados salieron para Madrid, Zaragoza, Santander y otras provincias españolas. Nuestra más cordial enhorabuena.—CORRESPONSAL.

# ECONOMIA Y FINANZAS

## EL NUMERARIO ES CORTO PARA LAS NECESIDADES DE EXPANSION

MAS que por las oscilaciones, en general, poco amplias y siempre dispares, la semana se caracterizó por la a-tonía operativa, mantenida desde el principio al fin de la misma, sin que los ligeros destellos de fluidez aparecidos en la última sesión sirvieran para borrar esta tendencia.

Si el hecho señalado se circunscribiera a la renta variable, podría muy bien suponerse que obedecía al temor—en realidad, harto fundado, después de la continuada baja mantenida durante tan prolongado período de tiempo—de una pérdida por nuevos descensos de los niveles de cambios.

Pero lo cierto es que, salvo algunas operaciones de amplio volumen, cuyo significado es conocido, la renta fija del Estado presenta análogas características de marasmo, a pesar de que en ella no caben esperar oscilaciones bruscas que supusieran grave quebranto para la inversión. Por lo demás, y sin que ello prejuzgue la inminencia de un período de alzas, ni aun siquiera de sostenimiento, lo cierto es que los tipos actuales son ya considerados casi con unanimidad como deflatores, siendo éste un motivo más que pudiera influir en el deseo de adquisiciones.

Sin embargo, ya estamos viendo que éste no se produce. No cabe tampoco seguir afirmando que las rentabilidades son muy escasas, y que no ofrecen aliciente al dinero, pues, aparte de los esfuerzos de las empresas por elevar los dividendos—hecho que la mayoría de ellas han visto conseguido según nos prueban las Juntas generales recientes—, la misma baja de los cambios ha puesto las rentabilidades en unos tipos muy aceptables.

Cabe, pues, pensar en que la situación de la Bolsa, y en particular su acentuado abandono, obedece a causas extrínsecas al mercado, y que dicen relación, no sólo con el volumen de los medios de pago, sino con la necesidad que de ellos se siente, en función no sólo de los precios, sino también de los programas de expansión de las empresas que, formulados ya cuando las disponibilidades líquidas quedaron estables, las van mermando a medida que se cumplen.

Creemos que cuando se hable de la existencia o inexistencia de disponibilidades, no debe olvidarse este factor apuntado, ya que su papel en el marasmo actual es muy importante y acaso decisivo.

De todos es sabido que el grupo de sociedades que más dió que decir en las épocas de euforia ha buscado su solución—en buen número de sus entidades—en una eliminación absoluta de sus planes constructivos, e incluso en la realización del activo social.

La renta fija del Estado, aunque con la resistencia que es en ella habitual, cierra la semana con mayoría de cortas mermas, siempre inferiores al entero, con excepción de las registradas en algunas series de Cédulas Hipotecarias.

El sector de Bancos, muy pobre de operación a través de todas las sesiones, presenta como excepción de la general tendencia la ventaja de tres duros en el de España. Exterior e Hispano salvan sin modificar, y los demás que operan quedan disminuidos en su precedente semanal. Cerca de la mitad de los que anotamos en nuestro cuadro no llegaron a casar.

El sector eléctrico fué, sin duda, el que mayor cantidad de papel ofreció, y también el que tuvo dinero más esquivo. Aunque la última jornada supuso para él una mediana recuperación, todos los valores quedan cedidos, exceptuando Chorro, que mejora un punto. Por lo demás, las mermas son, en general, cortas, y el volumen de operación, pequeño. Los Teléfonos mejoran dos puntos y parecían quedar con muy buen ambiente.

Mineras y metálicas, resistentes en las primeras sesiones y bastante bien orientados en las finales, poseen mayoría de ligeras ventajas, que llegan a ser de cuatro en Rif y tres en Auxiliar. La sesión última fué para estos valores de evidente demanda.

Navales y tracción, aunque resistiendo en sus tipos, terminan con algunos retrocesos muy ligeros. Ganancia sólo existe para naval ordinaria, que alza un entero, pero la mitad de los valores quedan con signo de igualdad.

En alimentación, buen ambiente final, a pesar de lo cual el Ebro desmerece cinco, siendo éste el único valor cedido, ya que, tanto Azucarera como Aguilas y Papeleras, poseen alguna revalorización.

Las inmobiliarias presentan balance adverso, y son pocas las que logran conservar su cambio. En otros grupos, existe la ventaja de seis duros de Petróleos, que es la mayor de las registradas en la semana, y también Campsa alza tres enteros.

### Cronica Bursatil

Por Cid Leno.

## Junta General de la Papelera Española, C. A.

En Bilbao se ha celebrado, con gran concurrencia de accionistas, la Junta general ordinaria de La Papelera Española, C. A.

Después de aprobada el acta de la sesión anterior y demás documentos e informes correspondientes al ejercicio de 1948, el presidente, don Julio de Arteche, glosó en un interesante discurso los datos que se habían leído.

En primer término hizo un breve examen de la situación de la industria papelera en el mundo. Afirmó que si bien algunas naciones europeas parece que caminan hacia la normalidad, el carácter predominante en nuestro Continente es la concurrencia de fenómenos contradictorios y de indecisiones, afectados por las modalidades de la política de reconstrucción y por las intervenciones en el mercado de divisas. Examinó detenidamente la situación en los países tradicionalmente exportadores de pasta, que está incluida notablemente por la preocupación que existe en cuanto a las reservas madereras, cuyo agotamiento se vislumbra como una posibilidad no muy remota, que se trata de evitar mediante la adopción de medidas radicales. Se refirió después a los países americanos, en especial a los Estados Unidos y al Canadá, que en el pasado año superaron todas las cifras anteriores de producción.

Se refirió a continuación a la difícil situación creada a la industria por las fuertes restricciones de energía eléctrica, si bien afirmó que, gracias a la previsora labor llevada a cabo para disponer de energía propia, estas restricciones no han tenido en la Empresa la repercusión que era de temer, como lo demuestra el hecho de que la producción alcanzada en el ejercicio haya sido sólo ligeramente inferior a la obtenida en 1947. Se continúan mejorando estas instalaciones para la

producción de energía propia, así como las de producción de pasta, entre las que ocupa lugar destacado la Fábrica de Celulosa de Valencia, en cuya construcción se ha verificado un notable avance, a pesar de las dificultades presentes y del volumen de obra que significa dicha construcción.

Manifestó a continuación el señor De Arteche que la emisión de obligaciones verificada en el mes de enero había sido cubierta de forma instantánea, lo que demuestra la confianza que el público en general tiene en La Papelera Española.

Expuso las cordiales relaciones mantenidas con la Prensa española, a la que la Sociedad suministra la casi totalidad del papel empleado, citando un oficio recibido del Consejo Económico Asesor del Sector Prensa en el que se agradece a la Compañía los esfuerzos realizados para que este suministro no haya sido interrumpido ni un momento.

Hizo mención de las disponibilidades de madera con que cuenta la Sociedad, gracias a la previsión tenida con anterioridad y a la política de repoblaciones llevada a cabo en montes de propiedad de la Compañía y en los que se explotan en régimen de Consorcio con organismos oficiales, en virtud de las posibilidades marcadas por recientes disposiciones legales.

Se refirió después a las Sociedades filiales, destacando entre ellas a La Cellophane Española, C. A. El montaje de la Factoría que en Burgos posee esta entidad está virtualmente terminado y se espera que empiece a producir dentro del actual trimestre. Señaló la importancia de la fábrica, que está considerada como la más moderna en su género y que recoge los últimos adelantos en la materia, gracias al contacto constante mantenido con la Société Industrielle de la Cellulose. Esta importancia ha sido comprendida y apreciada por el Gobierno, como lo prueba el que nuestra filial fuera expresamente citada por el señor Ministro de Industria y Comercio, al exponer, en declaraciones trascendentales, el plan para la industrialización de nuestro país. Hizo patente la colaboración entusiasta y eficaz prestada por las autoridades burgalesas, que nos han ayudado en todo momento con un interés que es digno del más rendido agradecimiento.

Manifestó que el acuerdo del Consejo sobre dividendo, que eleva el mismo en 1 por 100, se ha podido adoptar en virtud de las disposiciones recientemente promulgadas sobre reserva obligatoria que permiten que la cantidad que de los beneficios habría de destinarse a la constitución de dicha reserva se incorpore a la fijada para pago de dividendo.

Terminó el señor De Arteche su interesante disertación expresando su confianza en el porvenir de la Compañía y manifestando su agradecimiento por la labor llevada a cabo con todo entusiasmo por el personal de la misma.

Acabada la exposición del presidente de La Papelera Española, concedió un voto de gracias al Consejo de Administración, terminando acto seguido la Junta, cuyo desarrollo fué comentado favorablemente por los numerosos accionistas presentes.

## Instituto Español de Moneda Extranjera

Cambios especiales aplicados el día 30 de abril de 1949; de acuerdo con la norma primera de la orden del Ministerio de industria y Comercio de fecha 3 de diciembre de 1948 ("Boletín Oficial" de 12 de diciembre de 1948).

En virtud de órdenes del Ministerio de Industria y Comercio de 26 de abril de 1949, y a los efectos de las normas segunda y tercera de la orden de 3 de diciembre de 1948, regirán hasta nuevo aviso los cambios que a continuación se detallan para las mercancías que también se especifican:

EXPORTACIONES	
Productos: Bicycletas.	
Cambios: Dólares, 19,71; libras, 79,43; francos suizos libras, 457,82; francos belgas, 44,997; florines, 742,948; escudos, 79,43; coronas suecas, 5,489; coronas danesas, 4,13.	
Productos: Cuchillería.	
Cambios: Dólares, 20,805; libras, 83,84; francos suizos libras, 483,258; francos belgas, 47,497; florines, 784,22; escudos, 83,84; coronas suecas, 5,79; coronas danesas, 4,36.	

### Bolsa de Barcelona

Las tres sesiones primeras de la semana siguieron la tónica de las fechas anteriores. El dinero, muy retraído, sólo acudió en algún volumen para la renta fija industrial, al paso que los grupos de acciones, con exceso de papel, siguieron desmereciendo. La jornada del viernes poseyó bastante buen aspecto, y casi todos los valores mostraron el camino de la recuperación, si bien las ventajas que consiguen no son lo suficientemente amplias para enjugar las pérdidas de las sesiones anteriores. De este modo, el balance semanal es adverso, si bien unos cuantos valores, entre los que se encuentran Carburos, Petróleos e Industrias Agrícolas, señalan ventaja.

### COTIZACIONES

Ferrocarriles Cataluña preferentes, 158 (-7); Tranvías Barcelona ordinarias, 121 (-4); Idem preferentes 7 por 100, 114 (-3); Catalana Gas E, 157 (=); Idem F, 109 (+1,5); Aguas Barcelona ordinarias, 289 (-1); Transmediterránea, 151 (-1); Hullera Española, 127 (-8); Hispano Colonial, 550 (=); Asland ordinarias, 315 (-23); Gros, 444 (-6); España Industrial, 380 (-5); Carburos, 395 (+5); Petróleos, 320 (+4); Ford Motor, 1.500; Filipinas, 290 (-20); Industrias Agrícolas, 417 (+12); Maquinista, 107 (-1); Fomento de Obras, 300 (-2).

### Bolsa de Bilbao

Se mantuvo la característica de muy escaso negocio ya advertida en las sesiones anteriores. Dentro de ella, la mayoría de los valores siguió desmereciendo, aunque en muy pequeño volumen, puesto que el papel sale cada vez con mayor dificultad a los tipos actuales, e incluso llegan a existir momentos en que la oferta es tan corta, que no hay exceso a pesar de la carencia evidente de numerario.

### COTIZACIONES

Banco de Bilbao, 400; Banco de Vizcaya A, 315; Idem B, 307,50 (+2,50); Robla, 125; Santander ordinarias, 115 (=); Vascongados,

166; Viesgo, 170 (-8); Reunidas, 155 (-6); Iberduero ordinarias, 198 (-6); Ponferrada, 300; Nervión, 1.800; Aznar, 1.650 (=); Bilbaína, 210 (s. d.); Vascongada, 850 (=); Hornos, 160 (-1); Basmonia, 313 (=); Felguera, 205; Euskalduna, 410 (=); Papelera, 325 (=); Resinera, 121 (-2).

## NUEVO CONSEJERO DEL CENTRAL

Ha sido designado consejero del Banco Central el conocido industrial barcelonés don Julio Muñoz.

Felicitemos al nuevo consejero por su acertada designación.

Las Enseñanzas de Hogar son obligatorias en el Bachillerato. Adquiere tus textos en el Departamento Provincial de Prensa y Propaganda de la Sección Femenina.

## BOLSA DE MADRID

### DIFERENCIAS SEMANALES

EFECTOS PUBLICOS		
Interior 4 % 1939, A...	86,85	- 0,65
Idem 4 % 1944, A...	86,75	=
Exterior 4 % A...	110	=
Amot. 4 % 1938, A...	95,90	=
Idem 3 % 1928, A...	87,50	=
Idem 4 % octubre, A...	99,60	+ 0,25
Idem 4 % nov., A...	99,90	+ 0,10
Idem 3,50 % 1945, A...	90,00	- 0,10
Idem 3,50 % 1946, A...	90,60	- 0,15
Idem junio 1947...	99,25	=
Idem junio 1948...	99,25	=
Tesoros, enero 1945...	100	=
Idem noviembre 1945...	100,25	=
Idem febrero 1947...	101,25	+ 0,20
Canal de Isabel II...	96	=
Renfe...	95,15	=
Reconstrucción Nac. ...	95,75	- 0,25

  

Ayuntamiento		
Villas 1914...	92	+ 1
Idem 1918...	91	=
Idem 1923...	95,50	+ 1,50
Idem 1931, I...	96	=
Idem 1931, B...	96	=
Idem 1941...	87,50	- 0,50
Idem 1946...	92,25	=

Garantía del Estado		
Trasatlántica, mayo...	95	+ 1
Hidrográfica del Ebro, 101,50	101,50	=
Majazón...	95,50	=
Tánger-Pez...	97	=
Marruecos...	110	=

  

Cédulas		
Hipotecarias 4 %...	86	+ 0,25
Idem A...	88,35	- 1,65
Idem B...	89	- 1
Idem C...	88	- 1,50
Idem exentas 4 %...	101,25	+ 0,15
Idem id. 3 %...	88	=
Idem Interprov. ...	96,30	- 0,10
Idem lotes...	99,60	+ 0,20

  

ACCIONES		
Bancos		
España...	373	+ 3
Exterior...	182	=
Idem nuevas...	310	- 5
Hipotecario...	290	- 2
Central...	252	- 8
Español de Crédito...	360	- 15
Hispano Americano...	325	=

Mercantil	168	
Popular Español	200	
Rural	145	
Ibérico	189	

  

Eléctricas		
Electra Madrid	255	- 10
Chorro	201	+ 1
Española	295	+ 7
Iberduero, ord.	200	- 5
Idem 3,50 %	287	- 22
Idem 4 %	187	- 3
Idem nuevas	187	- 4
Riegos de Levante	131	- 1
Mengemor	168	- 1
Sevillana	168	- 2
U. E. Madrileña	134	- 3
Nansa	102	- 5
Salto de Levante	284	- 4
Leonesas	106	- 4
Fenosa	132	- 4

  

Teléfonos		
Telefónicas, ord.	143	+ 2

  

Mineras		
Minas Rif	230	+ 4
Duro, Felguera	210	=
Guindos	285	=
Ponferrada	295	+ 2

Navales y Tracción		
Naval, ordinarias	98	+ 1
Idem preferentes	115,50	- 1,50
Industria y Nav.	100	=
Transmediterránea	150	=
Naval de Levante	104	- 3
Metro	229	- 1
Madrileña Tranvías	85	=

  

Azucareras		
El Agulla	236	+ 1
Azucarera de España...	145,50	+ 1,50
Ebro	261	- 5

  

Metálicas		
Altos Hornos	160	- 2
Auxiliar FF. CC.	203	+ 3
Comercial de Hierros	126	=
Material	125	- 1
Metálicas, ordinarias	108	=
Idem preferentes	107	=

  

Inmobiliarias		
Dragados y Const.	182	- 7
Inmobiliaria Metro.	145	=
Alcázar	60	- 5
Layetana	45	- 3
Urbanizadora Metro.	650	- 25
Calsa	27	- 1
Celsa	73	=
Aspe	49	=
Urbis	25	- 4
Inmobiliaria Astur.	250	=

Vasocentral	42	- 4
Fisa	25	- 1
Gral. de Inversiones	89	- 1
Crédito Hispánico	33	=
Martosán	40	=
Hidrociévil	91	- 2
Baml	65	=
Jansa	100	=

  

Varias		
Campsa	134	+ 3
Unión y Féux	1400	- 20
Papeleras Reunidas	159	+ 3
Fefasa	107	+ 1
Caltasa	165	=
Sniace	268	- 12
Cea	100	=
Tabacalera	600	- 60

  

Químicas		
Explosivos	300	=
Petróleos	321	+ 6
Resinera	119	- 3
Llofar, ord.	60	=
Nicas	145	=
Hidro-Nitro	98	=
Azoe	59	=

  

OBLIGACIONES		
Chade 5,50 %	109,25	+ 0,25
Idem 6 %	115,50	+ 0,50
Telefónica	97,50	+ 0,75
Sevillana	94	- 0,50

Los valores sin diferencia ni igualdad no han hecho operación y anotamos su precedente.